

## Nachruf Univ. Prof. i. R. DI Dr. techn. Dr. Ing. h. c. Albert Hackl

Albert Hackl ist am 17. Juni 2025 verstorben und in Weitra beigesetzt worden.

Er war ein hervorragender Wissenschaftler und Umweltpionier.

Auch seine kulturelle Energie war sehr stark. Er hatte die stillgelegte Textilfabrik seiner Familie in Weitra durch die Einrichtung eines Textilmuseums lebendig erhalten.

Aus seinen Erzählungen weiß ich, dass er gegen Ende des Krieges eine Filmkamera gegen einen Sack Mehl getauscht hatte und einige Dokumentarfilme über das zerbombte Wien gedreht hat.

1964 erfolgte die Verbandsgründung in Mürzzuschlag und Ati Hackl wurde der erste Verbandspräsident. Mit seiner Persönlichkeit und seinem Wissen hat er für werdende Juroren wichtige Akzente gesetzt und auch selbst als Juror Maßstäbe gesetzt.

Wir haben eine der wichtigsten Persönlichkeiten des Verbandes und einen wertvollen Menschen verloren und werden seinem Wirken mit großer Hingabe gedenken.

Christiane Altinger-Wolfrum